

Transición del CEMAC a la Iglesia Centroamericana

En la Aldea Cerro Grande de Tegucigalpa, donde se encuentra la sede del *Centro Misionero Ad Gentes de América Central (CEMAC)*, que ha sido dirigido conjuntamente por los miembros de la Sociedad de Misiones extranjeras (SME) de Quebec y la Iglesia Centroamericana, el pasado 16 de noviembre se realizó la transición con lo cual el centro queda ahora bajo la total responsabilidad de nuestra Iglesia Centroamericana. Así en la capilla del CEMAC a las 4.30 p.m. nos reunimos para la celebración eucarística, la cual fue presidida por su Eminencia Reverendísima el Cardenal de Honduras y Arzobispo de Tegucigalpa Monseñor Oscar Andrés Rodríguez Maradiaga, concelebraron la misma Monseñor Guido Charbonneau Obispo Presidente de la Comisión Centroamericana de Misiones (COMCAM), los Directores Nacionales de Obras Misionales Pontificias de Centroamérica y otros sacerdotes invitados, entre ellos el Superior General de los S.M.E. Pbro. Martín Laliberte, además participaron los nuevos responsables del centro Pbro. Hector Bernabé Alas y la Hermana María Elena Díaz Tercero, los formadores del centro, los formadores del proyecto vocacional misionero Ad Gentes de Honduras, los caminantes en el proyecto que estaban en Honduras además de personas colaboradores del CEMAC.

En su Homilía, el Cardenal Rodríguez, animó a los presentes diciendo que “este Centro Misionero debe IRRADIAR misión”, subrayó que “los jóvenes deben tomar la misión como algo personal, a ejemplo del apóstol San Pablo... ‘Ay de mí, si no Evangelizo’”. “Necesitamos misioneros y misioneras, incansables en la tarea de la Evangelización” expresó, mientras hacía referencia al reciente sínodo de la familia que enfatiza la misión, afirmando que “la misión no es un adorno, la misión es algo esencial”.

El Pbro. Martín Laliberte dirigió algunas palabras, con motivo de este acontecimiento, renovando la disposición de la S.M.E. en cooperar con este Centro que inicia su caminar con gran entusiasmo y esperanza, siendo un símbolo de la vocación misionera de la Iglesia de América Central.

Antes de finalizar la celebración, el Pbro Elliott Rojas Vargas – Secretario Ejecutivo de la COMCAM– hizo entrega de un reconocimiento a todos y todas quienes han creído en este sueño y animaron el camino desde la Sociedad de Misiones extranjeras (SME), al Pbro. Andrés Dionne pme por su destacada labor en la organización y formación del CEMAC /CFAM y a todos los laicos comprometidos en el camino de la misión ad gentes en Centro América.



¿Qué es el CEMAC?

El II Congreso Americano Misionero (CAM2), realizado en Guatemala en el año 2003, hizo suyo el deseo de los congresistas procedentes de América Central de tener un Centro Misionero para dar una forma misionera a los agentes de pastoral de nuestra Iglesia.

En 2005, el Secretariado Episcopal de América Central (SEDAC), aprovechando la experiencia de los sacerdotes y laicos de la Sociedad de Misiones Extranjeras (SME) y proponiendo como sede de este centro a Honduras se inicia el camino de la creación del Centro Misionero para América Central.

El Centro Misionero Ad Gentes desde su inicio se proponía estar dirigido por la Iglesia de América Central, bajo la guía de sus obispos en el Secretariado Episcopal de América Central (SEDAC) y cuya vocación fuera la misión ad gentes, ad extra y ad intra de los misioneros de nuestras Iglesias locales y finalmente facilitar la re-inserción de los misioneros que regresan a su país después de un tiempo de misión.

Para este fin se buscó y se sigue buscando:

- Mantener una estrecha relación con la Comisión Nacional de Misiones (CONAMI) y los Consejos Nacionales de Obras Misionales Pontificias en cada uno de nuestros países.
- Acompañar la pastoral misionera en la región.

